

出生率 6年連続低下

昨年 1.30、最低に迫る

出生数最少

厚生労働省は3日、1人の女性が生涯に産む子どもの数を示す合計特殊出生率(3面)が2021年は1・30だったと発表した。6年連続で低下し、出生数も過去最少だ。新型コロナウイルス禍後に出生数を回復させた欧米と比べて対策が見劣りする上、既存制度が十分使われず、支援が空回りしている。このままでは人口減少の加速に歯止めがかかるない。(関連記事3面に)

出生率が低下し、出生数は最も低い
推計値に近づいている



由に挙げる。
と20代の出生率低下を理
由に挙げる。

出生率は5年の中止が過去最低、21年の1・30は前年より0・03減低

下し過去4番目に低い。

1・5未満が「超少子化」

水準で、1・3未満はさ

らに深刻な状態とされ

る。出生数は81万160

人で、前年比2万923

人減で、6年連続で過去

最少だった。厚労省は15

歳以下の女性人口の減少

増加する見通しだ。

手厚い少子化対策が素

早い回復を促した。野村

総合研究所のまとめで

結婚の減少も拍車をかけた。21年は50万1116組と戦後最少でコロナ禍前の19年比で10万組近く減った。婚姻数の増減は出生数に直結する。コロナ下の行動制限の影響で出会いが減少したことなどが影響したとみられる。コロナ下で出生数が減少する現象は各国共通だが、

欧米の一部は回復に向か

っている。米国は21年に

約366万人出生し7年

ぶりに増えた。出生率も

1・66と前年の1・64か

ら上昇した。フランスも

21年の出生率は1・83で、

20年の1・82から上がり、

ドイツも21年の出生率は

1・66と前年の1・64か

ら上昇した。フランスも</p